

Hospital San Camilo comienza campaña de vacunación contra el Virus Respiratorio Sincial

Desde este 1 de marzo el Hospital San Camilo está entregando a todos los padres de recién nacidos la posibilidad de administrar a sus menores el exitoso anticuerpo monoclonal contra el Virus Respiratorio Sincial (VRS), el cual demostró el año pasado una disminución importante en la hospitalización de menores por esta causa.

De acuerdo al Dr. **Gustavo Espinosa**, pediatra y neonatólogo del Hospital San Camilo, el 'Nirsevimab' no es una vacuna, sino que un anticuerpo monoclonal de acción prolongada, efectivo y seguro contra el vi-

rus VRS, que se administra voluntariamente, en la mayoría de los lactantes, en una sola dosis de manera preventiva y, por lo tanto, su administración es altamente recomendada para evitar ca-

• **Exitoso anticuerpo se administra desde el año 2024 con excelentes resultados que se vieron reflejados en la campaña de invierno pasada.-**

rus VRS, que se administra voluntariamente, en la mayoría de los lactantes, en una sola dosis de manera preventiva y, por lo tanto, su administración es altamente recomendada para evitar ca-



Ximena Bolados y Benjamín Santibáñez junto a su recién nacida Lía.

sos graves de esta mortal enfermedad.

«El VRS es un virus que genera infecciones muy graves en los más chiquititos, lo cual, antes de este tratamiento, generaba numerosas hospitalizaciones. Su aplicación el año pasado significó una disminución realmente importante de estos casos.

«Somos de los pocos países que la administra a toda la población gratuitamente y al no ser una vacuna no tiene las reacciones tradicionales, así que hay que aprovecharla, porque es una tremenda herramienta para

evitar infecciones, generando un beneficio de los hijos, especialmente de los recién nacidos», precisó. Cabe destacar, que el beneficio no es solo para los recién nacidos, sino que también para los lactantes que nacieron desde el 1 de octubre de 2023, durante su primera temporada de alta circulación de VRS y los lactantes de alto riesgo (definidos por Minsal), durante su segunda temporada de alta circulación de VRS.

Siguiendo estos consejos, **Ximena Bolados** y **Benjamín Santibáñez**, padres de **Lía**, nacida este 4 de marzo en el establecimiento, decidieron administrar este beneficio a su bebé.

«Al nacer en marzo, es súper importante protegerla de cara al invierno, ya que sabemos que fue de gran eficacia el año pasado, así que estamos contentos y satisfechos, pues sin este avance no tendríamos cómo asegurar un buen

invierno para ella y para todos los recién nacidos», aseguraron los flamantes padres.

En el Hospital San Camilo se administra en Neonatología y la Maternidad antes del alta de los bebés.